

2月のほけんだより

日南市立吾田小学校
 おうちの人とよみましょう

この季節に吹く暖かくて強い南風のことを「春一番」といいます。春の訪れを感じる名前ですが、竜巻などを引き起こすこともあり、注意が必要です。また、春一番が吹いた次の日には冷たい空気が流れ込んでくることも多く、まだまだ寒さには気をつけたい時期です。暖かくして春が来るのを待ちましょう。

大切なのは
 相手を思いやる気持ち

うれしい気持ちになるのはどっち？

ある日、A君がうれしそうにトイレから出てきました。トイレに貼ってあった“貼り紙”を見たと言います。

どちらだと思えますか？

- ① 「トイレを汚さないで！」
- ② 「きれいに使ってくれてありがとう」



A君

僕が見たのは②だよ。
 これからもきれいに使いたいな

人に何かをお願いするとき、「○○したらダメ！」と“禁止”のメッセージを送ってしまうことがあります。

けれど、みんな自分を「いい人」と思いたいし、感謝されるとうれしいもの。②は「あなたはいい人」と、“信頼と感謝”のメッセージを送っています。だから、A君はうれしくなったのですね。

皆さんも、ぜひ“信頼と感謝”を伝えることを心掛けてみてください。

できているかな？

やさしさのピロピロ

いつもの自分を振り返って、
 ○をつけてみましょう。
 りんごはまるかな？

